



# La Troupe de théâtre Les Treize de l'Université Laval

-----  
Bulletin interne #5 (2005/09/27)

Troupe de théâtre Les Treize de l'Université Laval

-----  
**LE MARIAGE DE MARIE À GUSSE À BAPTISSE**  
-----

M. Jean-Pierre Coljon, auteur de la pièce et ayant participé à sa réalisation l'an dernier au sein des Treize est actuellement à la recherche d'un directeur de production ainsi que de gens intéressés à monter une nouvelle version de sa pièce *Le Mariage de Marie à Gusse à Baptisse* pour partir en tournée en Wallonie/Bruxelles et/ou en France.

La pièce est l'adaptation au contexte beauceron des années 1920 de la comédie belge la plus jouée au monde créée en avril 2005 par Les Treize : 1500 spectateurs - Huit nominations et trois prix au Gala des Treiz'Or !

Pour le directeur de production, il s'agit de constituer une troupe composée de comédiens entre 18 et 30 ans, d'un metteur en scène, etc; déposer un projet auprès des organismes de coopération internationale pour la jeunesse (AQWBJ/OFQJ); monter la pièce et la jouer au Québec puis partir en tournée en Wallonie-Bruxelles et/ou en France.

Pour information, vous pouvez visiter le site web [www.joenonante.qc.ca/theatre.htm](http://www.joenonante.qc.ca/theatre.htm) et étudier les conditions/normes de programmes de l'AQWBJ et de l'OFQJ sur leurs sites et, bien entendu, contacter [jean-pierre.coljon@joenonante.qc.ca](mailto:jean-pierre.coljon@joenonante.qc.ca) avant toute démarche.

---